

FORMACIÓN

Dos nuevos postgrados en la Universidad ORT

Master en Negocios Digitales y Agronegocios Sostenibles.

Martes, 20 Julio 2021 17:12

Compartir esta noticia



Formación en agronegocios sustentables en Universidad ORT.

La sofisticación de los agronegocios se ha incrementado en los últimos años, por lo que se requiere que las empresas incorporen profesionales de distintas disciplinas para hacer uso eficiente de los recursos. Por esto mismo es que la Escuela de Postgrados en Negocios de la Universidad ORT Uruguay lanzó recientemente el Diploma de Especialización en Agronegocios Sostenibles.

En el evento de lanzamiento expusieron Martín Secco (ex CEO de Marfrig Global Foods), Mario Balmelli (presidente de la Comisión de Carnes de la Asociación Rural de Paraguay), Mateo Caputi (socio fundador de Stratego, consultoría en agronegocios) y Pablo Caputi (coordinador académico del postgrado).

Según Pablo Caputi, existen cinco razones para estudiar el Diploma de Especialización en Agronegocios Sostenibles de ORT: es un postgrado semipresencial; tiene a la sostenibilidad como enfoque integral; también cuenta con un enfoque tecnológico; plantea una propuesta muy cercana a las empresas; y, por otra parte, posee un enfoque internacional. Precisamente, con respecto al primer y al último aspecto, Secco dijo que cursar el postgrado de forma semipresencial representa una gran oportunidad a nivel nacional y regional.

La duración del postgrado es de un año. Al inicio y fin de cada bloque trimestral se realiza una instancia presencial de dos días hábiles, generalmente, lo que completa así cinco instancias presenciales en total.

El Diploma de Especialización en Agronegocios Sostenibles de ORT comenzará a dictarse en octubre de este año.

Formación para la era digital en contextos desafiantes

En un mundo cambiante, y con la tecnología como elemento transversal a todos los ámbitos, las empresas transitan una transformación compleja: su digitalización. Con el objetivo de responder a los desafíos que esta realidad conlleva, la Universidad ORT Uruguay lanzó un nuevo postgrado: el Master en Negocios Digitales, en modalidad semipresencial.

La Escuela de Postgrados en Negocios de la Universidad ORT Uruguay presentó su nueva propuesta académica el pasado miércoles 30 de junio. Durante el evento, disertaron dos graduados de ORT y referentes en materia de negocios digitales: Karen Bruck, MBA por el MIT Sloan School of Management y actual vicepresidenta de Marketplace en MercadoLibre; e Ilan Bajarlia, CEO y cofundador de Nocon. Ambos coincidieron en la relevancia y pertinencia de esta nueva propuesta para los tiempos que corren.

El Master en Negocios Digitales semipresencial busca responder a las demandas que requiere la digitalización de los negocios y a los nuevos desafíos, que llegan de la mano de una innovación generalizada en materia empresarial. El plan de estudios brinda herramientas para tener una visión general y una perspectiva global de los negocios y así poder diseñar respuestas a problemas complejos, liderar transformaciones digitales y lograr impacto. El modelo semipresencial es una forma de atender a las necesidades actuales de los estudiantes y sus contextos.

Se trata de un postgrado altamente innovador por su contenido y formato semipresencial, orientado a jóvenes profesionales, de cualquier área de especialidad, que quieran complementar su formación a través del desarrollo de habilidades de gestión, que sean aplicables para responder a la complejidad digital que desafía –y continuará desafiando– a las empresas y organizaciones.

Los graduados del Master en Negocios Digitales semipresencial de ORT serán capaces de dar respuestas certeras en materia digital a contextos altamente inciertos y cambiantes y de liderar procesos de transformación digital. Además, estarán capacitados para desenvolverse en el mundo emprendedor con conocimientos sólidos en materia digital.

El postgrado comenzará a dictarse en octubre de 2021.



Nuevo postgrado: el Master en Negocios Digitales, en modalidad semipresencial.

LAS MÁS VISTAS



Audios claves del accidente fatal en los accesos: "Yo salí con el camión, que sea lo que Dios quiera"



Luego de 12 años, se cierra el ciclo de "Agitando" en Canal 4



Escándalo: los videos de todo lo que pasó en los vestuarios del Atlético Mineiro-Boca



¿En dónde están y qué hacen los futbolistas uruguayos que fueron a la Copa América?



Se agravó la salud del conductor Julián Weich y lo trasladaron a terapia intensiva



Paula Chaves y Pedro Alfonso, una linda pareja que está en crisis



"MasterChef Celebrity": estos son los 32 famosos que estarán en la temporada 2



Ostoich y el VAR fueron protagonistas de la polémica eliminación de Boca de la Copa Libertadores



Grupos del FA y el Pit-Cnt donan dinero al régimen cubano

Nuestra Comunidad



Únase a la comunidad y haga que su opinión sea importante

Comentar